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Выше знамя

ЗА УЧАСТОК 
ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЫ *
К оллектив наш его участка точного литья Волго

донского опытно-экспериментального завода обязу
ется производственное задание 1977 года выпол
нить к 25 декабря. Мы освоим не менее десяти 
наименований детален. Пути к выполнению постав
ленных задач — повышение производительности 
труда на 0,1 процента, сокращ ения простоев обору
дования, работы по планам ТЭКК.

М ы заверяем , что, подтвердив звание «К оллек
тив коммунистического труда», добьемся присвое
ния звания «Участок высокой культуры  произ
водства».

В Н А ЗА РО В , — мастер,
Т. ЧУ ДИ Н О В И Ч. В Ч Е С Н О В — литейщ ики.

Е. ПОСТНОВА — формовщ ик.

заместитель секретаря 
парторганизации КСМ-З 
коммунист Раиса Алек
сеевна Бондаренко — 
оператор на растворо
бетонном у зл е , КСМ-З. 
За отличную работу в 
1976 году награждена 
Почетными гра лотами 
горкома и обкома 
КПСС. Успешно справ
ляясь со своей основ
ной работой, 
участвует и в 
венной жизмм.
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На снимке:  
Б О Н Д А Р Е Н К О .
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С О П Е Р Е Ж Е Н И Е М  граф ика трудится с начала 
года коллектив гормолзавода. Так, за полмесяца 
ян варя  выпущ ено продукции па 174,1 тысячи руб
лен, что на 31 ,1  ты сячи больш е плана.

С верх плана выпущ ено 411  центнеров цельно 
молочной продукции и 80  тонн масла.

О бразцы  ударного труда показы ваю т бригадир 
Г. И . П еченкина. наладчик Б . П. Руды ка. лаборант 
А. Г. П лахова, А . Г. Тюрина, водитель Л. Д. Сс- 
мяицсв.

3. Ф О М И Н А , старш ий экономист.

Примгр для подражания
И звестно, ч т о  на м н о 

гих предприятиях и в ор
ганизациях Волгодонска, 
пользую щ ихся * услугами 
ж елезнодорож ного тран 
спорта, допускаю тся боль 
ш ие простои вагонов при 
их разгрузке.

Совсем по пш ш у постав
лено .дело на разгрузоч
ных путях п площ адках 
базы  УПТК .-Ростсель- 
С : Здооь  партийная 
п поофесяоаная организа

ции создали  такой сла
ж енный коллектив рабо
чих, что ему под силу лю 
бая зад ача по разгрузке 
вагонов в любое время су
ток.

За  1976  год здесь вы 
груж ены  стройматериалы  
из 2 6 3 2  вагонов.

М инистерством пу т ей
сообщ ения допускается 
на разгрузку  вагона нор
ма впечаян  — 1,7 часа 
На базе N 1.1*1 ф актиче

ское время разгрузки  за 
год составило 1,5 часа на 
один вагон Это отличный 
показатель!

В принятых социалиста 
ческих обязательствах на 
1977 год коллектив базы 
УПТК обязался сократить 
простой вагона под раз
грузкой еще на 0.1 часа 
против ф актически до
стигнутого в 1976 году 

И Д ЕН И С ЕН К О , 
наш внешт. корр.

ПЛАН —  
ЗАКОН

Я  работаю  в бригаде 
Семена А лексеевича 
Семендяева. Это один 
из передовых коллек
тивов на наш ем пред
приятии. Мы досрочно, 
20 ноября, выполнили 
годовое зада н и е. 
Сверх плана перевезли 
более трех ты сяч тонн 
народнохозянст в е н- 
ных грузов, сэкономи
ли семь тысяч литров 
бензина.

Есть в этом и моя 
доля. Сейчас работаю 
в счет марта 1977 го
да.

Необходимым усло
вием успеха считаю бе 
реж ное отношение к 
технике, высокое ка
чество ремонта, со
кращ ение времени под 
погрузкой - выгрузкой, 
централизованную  пе
ревозку грузов.

Повыш енные обяза
тельства в зял а  наша 
бригада в честь 60-ле- 
тия Великого О ктяб
ря. Моя личная цель 
— выполнить годовой 
план к 7 ноября. Я — 
коммунист и выполне
ние поставленной за
дачи считаю своим пар 
тинным поручением.

Такую  ж е цель пе
ред собой поставили и 
мои товарищ и: В лади
мир Степанович Дим- 
ков, Н иколаи И вано
вич А строутко , Петр 
А лексеевич Богданов и 
другие.

А. К И Р И Л Е Н К О , 
водитель А ТБ-1.

АТОММАШ. ГЛАВНЫЙ КОРПУС
■ Ш ВИ М О»

Н А С Т У П Л Е Н И Е
ПРОДОЛЖАЕТСЯ
  Г  в  п  о  р  m  а  ж  ~ ---------

Г '' ЕГО ДНЯ центр . на-
пряж енности Всесоюз

ной ударной переместил
ся на главный: Н а  засе
дании штаба строительст
ва решено: сдать досроч
но, по чрезвы чайно сж а
тому граф ику, зем л я
ные работы, начать бето
нирование полов. Открыть 
фронт работ для монтажа 
оборудования.

Главную роль п ризва
ны сы грать механизаторы 
управления строительства 
механизированных работ, 
возглавляемого Н. И. Ру- 
левским, за плечами кото
рого богатейш ая практика 
на К ам А Зе.

С отрясая басистым ро
котом громадные своды 
пролетов, «ДЭТ-250» (ди 
зель-электрический трак
тор с двигателем в 250 
лош адиных сил) мощным 
стальны м «клы ком» вспа
ры вает спрессованные 
толщи грунта. Подняв 
ры хли тель, бульдозерист 
А лексей Стеценко вклю
чает нож машины и, дав 
задний ход, ровно среза
ет плотную глину, плани
рует площ адку. Универ
сальная машина манев- 
ренна, сильна, послушна

Тут ж е, неподалеку, 
ухает трамбовщик. За 
пультом Дмитрий М атве
евич Косых. Он 30 лет 
«на технике». Ветеран 
Ц имлянской ГЭС, Косых 
«с первого колыш ка» на 
стройке А томмаш а. «По
черк» механизатора, чи
стота и аккуратность ра- 
боты* подтверждают б ы - 
сокий профессионализм 
машиниста.

Подвижный молодой че
ловек «дирижирует»
стальной армадой. Мы с 
ним знакомы  давно. 
Всегда там, где вы бирает
ся  первый ковш или кубо 
метр земли, Виктор И ва
нович Суровцев — про
раб шестого участка 
С У М Ра — дает команду 
«на старт!». Он отличный 
мастер земляны х работ и 
как комсомолец всегда 
в первом эшелоне.

С подъемом он «расска
зывает:

—  На КамАЗе, гово
рят, здорово работали. 
Верю. Ну. а тут даже 
«камазов цы* удивляют
ся. Вот это темпы!

А какие объемы! В 
сутки мы должны де
лать и делаем тысячу 
квадратных метров. В 
конце января нужно 
сдать 28 тысяч «квад
ратов» под бетонирова

ние полов. Толщина их 
будет от двадцати до со- 
рока сантиметров.

Вчера управляющим 
трестом подписал при
каз о форсировании зем
ляных работ, а сегодня 
уже перекрыты нормы,-

В эти решаю щие дни — 
а решающие они потому, 
чю  от сдачи полов зави
сит начало монтажа обо
рудования, — на главном 
корпусе впервые введен 
трехсменный график, ор
ганизован комплекс па
раллельны х работ. Всем 
дано аккордное задание.

С амая характерная осо- 
1 бенность, ставш ая уже 
I узаконенной формой ф ор- 
! сированного строительст- 
' вз ,  — это сооруж ение 
: комплекса параллельно, 
' то есть одновременно по 

всем службам.
Вот и сейчас. На за 

мыкающих осях главного 
корпуса ещ е «вяж ут» 
каркас из металлоконст
рукции, вешают «сэндви
чи» теплового контура, 
устанавливаю т блоки пе
рекрытий, а  в средней 
части огромных пролетов 
монтируют плиты этаж ер
ки, кладут кирпичные пе
регородки, устанавливаю т 
агрегаты  промвентиляции. 
У всех над головами на
вешивают магистральный 
шннопровод специалисты 
«Кавялектромоит а ж  а». 
Прораб А лексей И вано
вич М ануйлов говорит:

—  Мы подводим экер 
гетические каналы к ме
сту, где будут стоять и 
работать станки. К а к  
только будут забетони
рованы полы и установ
лены на фундаменты 
станки и агрегаты, в те
чение нескольких часов 
мы их запитаем.

Главный корпус Атом
маш а по площ ади в три 
р аза  с лишним больше 
третьего. Это сто тысяч 
квадратны х метров! В ян 
варе десять ты сяч «квад
ратов» и з них намечено 
забетонировать.

З А К О Н Ч И Л А С Ь  пер
вая  смена. М оторы 

машин работаю т на ма
лых оборотах. Ещ е не ос
тыли их ры чаги, а за 
пульты  садятся маш ини
сты ночной вахты . И не 
прекращ ается ни на час 
ш турмовой натиск на но
вы;'!, ещ е более грандиоз
ны}! рубеж стройки.

А. К А Л  А Б УХ О В , 
наш  внешт. корр.

Жилье: количество, качество, сроки

З А Д Е Р Ж И В А Ю Т  
С А Н Т Е  X И И К И
Н а строительстве 70-квартирного дома для кон

сервного завода идет упорная работа. Здесь  сейчас 
трудится около двухсот человек: ш тукатуры  Д. Ф. 
О всянниковой, плотники, сантехники, глектрнкн, 
каменщ ики и м аляры  Е. П Н енаш евой, А . П, Т ре
губ, Э. М. Умняшкннон, плиточники и другие.

Работа идет напряж енная, в дом введено тепло.
О бъявленный двухнедельны й декадник по фор

сированию  строительства ж илья и сдачи его в 
эксплуатацию , безусловно, приносит ощ утимые ре
зультаты . Но до сих пор является  отстающ им зве
ном работа сантехников (начальник Б . С. Ушаков, 
главный инж енер Г. Г. Грибов). Это по их вине во 
все дома очень поздно вводится тепло, из-за них 
своевременно не начато благоустройство террито
рии сдаваемы х сооружений.

Г. ЕВДОКИМ ОВ.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

КОМПЛЕКСНЫЙ
п о д х о д
ВО ВСЕЯ МНОГОГРАННОЙ НЕИСЧЕРПАЕМОЙ Р А 

БОТЕ ПО ВОСПИТАНИЮ  НОВОГО ЧЕЛОВЕКА НЕТ, 
НАВЕРНОЕ, БОЛЕЕ А КТ У А Л Ь Н О Й  И ВМЕСТЕ С ТЕМ 
СЛОЖНОЙ П РО БЛЕМ Ы , ЧЕМ ВОПРОС О ЕЕ ДЕЙСТ
ВЕННОСТИ. КАКУЮ  Ж Е  ОТДАЧУ МЫ  ПОЛУЧАЕМ ОТ 
ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ РАБО ТЫ? К АК ПОВЫСИТЬ ЕЕ 
ЭФФЕКТИВНОСТЬ?

« П рактика партийны х 
организаций, —  говорил 
товарищ  Л. И. Б реж н ев 
в Отчетном докладе ЦК 
К П С С  XXV съ езд у  п ар
тии, —  подсказы вает нам 
путь, следуя  по которому, 
мы мож ем добиться по
вы ш ения ее эф ф ективно
сти. Это — комплексный 
подход к постановке все
го дела воспитания, то 
есть обеспечение тесного 
единства идейно-полити
ческого, трудового и 
нравственного воспитания 
с учетом  особенностей 
различны х групп трудя
щ ихся».

Партийный комитет 
Волгодонского химза
вода имени 50-летия  
ВЛКСМ, руководству
ясь этим положением, 
проявляет определен
ную направленность в 
воспитании коллекти
ва. Ч ерез всю воспита
тельную работу, начи
ная с перспективного 
планирования. стре
мимся провести прин
цип комплексного под
хода.

С ейчас главное н аправ
ление идеологической ра
боты, объединяю щ ее весь 
комплекс форм и средств 
коммунистического вос
питания — изучение и 
пропаганда реш ений и 
м атериалов XXV съ езд а  
партии, октябрьского
\1 9 7 6  года) П ленума ЦК 
КПСС. Н аш и пропаганди
сты  конкретно увязы ваю т 
м атериалы  съ езд а  с п рак
тическими задачам и  и де 
дам и своих коллективов. 
Больш ую  работу продела
ли в этом плане пропа
гандисты  цеха ,Na 3 А. И. 
Лебединский, А. М. Двод- 
ненко, И. Ф. Горбанев, 
Н. И. Деш евых. И в том, 
что коллектив цеха в 1976 
г.оду добился присвоения 
двум видам продукции 
Государственного зн а
к а  качества, изж ил про
гулы , наруш ения трудо
вой дисциплины, есть за 
слуга пропагандистов.

Идеи съезде мы ста
раемся донести до каж  
дего труженика заво
да. Решению этой за
дачи подчинена дея
тельность пропаганди
стов всех форм учебы. 
Более двух тысяч хи
миков учатся в систе
ме партийного, комсо
мольского политпро
свещения, школах эко
номического всеобуча и 
коммунистического тру
па.

Мы понимаем, что изу
чение документов съ езд а  
•— это не кратковрем ен
н ая  кампания. Это обстоя 
тельная работа, требую 
щ ая времени и основа
тельности. А  от пропа
гандистов она требует 
высокого мастерства,
больш их знаний и ответ
ственности. П оэтому под
готовка пропагандистов— 
предмет особой заботы 
партком а. Этому способ
ствуют семинарские заня 
тия и аттестация пропа
гандиста по личным твор
ческим планам. А ттеста
ция п оказала, что боль

шинство пропагандистов 
—  ум елы е воспитатели, 
превосходно владею т пред 
метом и аудиторией. Вы
соким теоретическим  и 
методическим уровнем  от
личаю тся зан яти я  пропа
гандистов А . В. Е рм ако
вой, Ю . В. Ю расова и
ДРУГИХ.

Вместе с тем парт
ком завода совершенст
вует, формы и методы 
устной агитация, доби
вается усиления ее one 
ративиости, действен
ности, целеустремлен
ности.

М ассово-политическую  ра
боту ведет больш ая ар 
мия лекторов, политин
ф орм аторов, агитаторов. 
Особенно хочется отме
тить активную  деятель
ность политинф орматоров 
Г. П. Д ьякова, Б . А. 
М алькова.

К информационной 
работе стремимся при
влечь всех без исклю
чения инженерно-тех
нических работников. 
Их нацеливаем на то, 
чтобы соблюдали из
вестные пропорции в 
информировании о ре
зультатах работы и 
перспективах.

П утем постоянного воз
действия на трудящ ихся 
по всем этим каналам  
удалось сократить, к при
меру, число наруш ений 
общ ественного порядка в 
минувш ем году по срав
нению с 1975  годом.

Важнейшей пробле
мой идеологической ра 
боты является правиль 
ное соотношение н 
умелое применение мае 
совых н индивидуаль
ных средств воспита
ния друдящ ихся. Се
годня в идейно-воспи
тательной работе стре
мимся дойти до каж
дого.

В индивидуальной рабо
те с людьми больш ое ме
сто партком отводит на- 
ставничесту. Всего на за 
воде 122  наставника. Это 
передовики производства, 
ветераны  труда и войны, 
которы е своим примером, 
добрым словом помогают 
молодым бы стрее освоить 
ся в коллективе. Н ельзя  
не отметить таких зам е
чательны х наставников, 
как  м астер ц еха №  11 
В. Т. Р ы балко  и слесарь 
цеха Ms .6 Н. И. Черевит- 
ченко.

О сущ ествление комплек
сного подхода к  воспита
нию помогает партийной 
организации, всему кол
лективу успеш нее ре
ш ать хозяйственны е зад а
чи. В  первом году пяти
летки  только за  счет внед 
рения планов ТЭ К К , Н ОТ 
и рационализации на за 
воде сэкономлено 1,2 
миллиона рублей. План 
и обязательства по основ
ным п оказателям  выпол
нены.

Н е сомневаемся, что и 
задачи второго года пя
тилетки, года 60-летия  
О ктября, будут решены.

В. ШЕЛЕГ, 
зам. секретаря парткома.

Клуб политического просвещения ■■■■■»—  .

ЛИЧНЫЙ ТВОРЧЕСКИЙ Ш И
ПРОПАГАНДИСТА, ЧЛЕНА КПСС А. В. ЕРМАКОВОЙ,
руководителя политшнолы «Лолитина КПСС -г - марксизм-ленинизм в действии» 
системы партийной учебы химзавода на 1 9 7 6 — 1 9 7 7  учебный год (цехи четвертый 
—  шестой).

В честь 60-летия Великого Ок
тября беру на себя следующие 
обязательства: 

повысить свой теоретический 
уровень, для чего — 

изучить работы В. И. Ленина 
«Очередные задачи Советской 
власти» н «Великий почин»;

посещать открытые занятия дру
гих пропагандистов;

посещать семинары, проводи
мые парткомом химзавода и гор
комом КПСС;

постоянно изучать материалы  
XXV съезда, октябрьского (1976  
года) Пленума ЦК КПСС и дру
гие документы партии н прави
тельства, увязывая их с  делами н 
задачами цеха, завода.

Научись слушателей политшко
лы правильно пользоваться перво
источниками и политической ли

тературой при подготовке к заня
тиям. Для этого буду — 

шире использовать технические 
средства пропаганды, наглядные 
пособия, часть которых подгото
вят сами слушатели;

постоянно применять метод прак
тических заданий слушателям.

Воспитывать у слушателей твор
ческое отношение к своим произ
водственным и общественным д е
лам. С этой целью — 

помогу слушателям — брига
дирам А. И. Еремкину н В. В. 
Лисицыну— разработать и выпол
нить творческие технике экономи
ческие плапы бригад;

буду способствовать повыше
нию общественно-политической ак
тивности слушателей;

буду помогать слушателям в 
оформлении рацпредложений.

К А К  В Ы П О Л Н Я Ю  свой 
личны й творческий план?

О кончила университет 
марксизм а-ленинизм а при 
обкоме КП СС, получила 
высш ее политическое об
разование. Р егулярн о  1Ю- 
сеи&ю сем инары  пропа
гандистов, проводимые 
партком ом хим завода и 
горкомом КПСС.

Главный упор делаю  на 
сам ообразование, изучаю  
не только те ленинские 
труды , которы е названы  
в личном творческом , но 
и многие другие. Много 
внимания уделяю  твор
ческому изучению  доку
м ентов  XXV съ езд а  п ар 
тии, октяб р ь с к о г о 
(1 9 7 6  г.) П ленум а Ц К  
КПСС, других партийны х 
реш ений.

Весь теоретический м а
тери ал  рассм атриваю  в 
тесном органическом 
единстве с  практикой ра
боты своего коллектива. 
Ш ироко использую  име
ю щ ую ся местную  инф ор
мацию.

П ропагандистом я рабо
таю с 1970-го, причем 
третий год с тепереш ним 
составом слуш ателей . Т ак 
что и опыт пропагандист
ской работы  определен
ный накопила, и аудито
рию свою, се запросы,
интересы , настроения 
знаю  неплохо.

Это помогает мне найти 
правильны й подход к  к аж 
дому из тринадцати  слу
ш ателей, практические за 
дания давать с учетом ин
дивидуальны х особенно
стей. Н априм ер, слуш а
тель н ачальник смены
«Г » цеха Лв 4  В. В.
П оздняков по моему зад а
чею  неоднократно д елал  
ан ализ итогов работы  сме 
ны  за  декаду , за  м есяц, 
В. Ф. Ш иш кина готовила 
справку о простое ваго
нов в ш естом цехе, брига
дир А. И. Е рем кин — ана
ли з работы  участка ж ид
ких моющих средств чет
вертого цеха.

В озраст моих слуш ате
лей —  3 5 — 45  лет. Это 
люди, умудренны е ж и з

ненным опытом, кадровы е 
рабочие. З а  исклю чением
одного комсомольца, все 
остальны е —  партийцы .

П осещ аемость хорош ая, 
без уваж ительны х причин 
никто не пропускает з а 
нятий. А ктивность сл у 
ш ателей на зан яти ях  вы
сокая.

Этому способствует: 
проведение политинф ор
маций в начале или в 
конце зан яти я  кем-либо 
из слуш ателей , каж ды й 
раз другим; конспектиро
вание * м атериала слуш а
телям и; разнообразие м е
тодики — и лекция про
пагандиста, и лекция в 
сочетании с собеседова
нием, и собеседование по 
реф ератам , и ш ирокое 
использование первоис
точников, партийны х до
кументов, газетны х м ате
риалов и местной ин
формации, и применение
наглядны х пособий и тех
нических средств.

В ходе занятий слуш а
тели вносят немало цен
ных предложений. К  
прим еру, именно на за 
нятии А. И. Е ремкин
впервы е вы сказал  идею о 
зам ене гАланга на автом а
те «Б у зу л у к » . Позднее 
эта  идея воплотилась в 
рационализаторское пред
ложение.

П олитучеба стим улиру
ет рост трудовой и поли
тической активности ком 
мунистов на производстве. 
Все они — ударники ком 
мунистического труда, пе
редовики производства. 
Среди моих слуш ателей 
нет наруш ителей трудо
вой, производственной 
дисциплины и общ ествен
ного порядка.

К аж ды й из них активно 
участвует в общ ественной 
ж изни коллектива. Н апри
мер, А. Л . М анойло — 
секретарь парторганиза
ции участка  суш ки, В. В. 
П оздняков —  п редседа
тель парткомиссии по 
контролю  за  хозяйствен
ной деятельностью  адм и
нистрации цеха .Vs 4,

Г. Н. К адолин — агита
тор и т. д.

К оммунисты -слуш атели 
политш колы  оказы ваю т 
полож ительное влияние 
н а деятельность своих 
коллективов. Т ак, брига
да участка расф асовки 
под руководством В. В. 
Л исицы на досрочно, 18 
декабря, заверш и ла план 
минувш его года. Т ак же 
производительно, по-удар
ному, трудится она и во 
втором году пятилетки.

Словом, личный твор
ческий план помогает мне 
поднять пропагандист
скую  работу на более вы
сокий уровень.

А. ЕРМ АКОВА, 
член КПСС, 

пропагандист химзавода.
На снимке: пропаган

дист А. В. ЕРМ АКОВА  
готовится к очередному 
занятию.

Фото В. Яшина.

НА П О В Е С Т К Е -  
П А Р Т У Ч Е Б А

ПАРТБЮ РО инструментального цеха завода 
Атоммаш па своем очередном заседании заслушало 
вопрос о ходе учебы в системе партийного и комсо
мольского политпросвещения. Докладывали пропа
гандисты тт. Светличный н Варышев.

В цехе созданы две политшколы — для комму
нистов и комсомольцев.

Ш кола основ марксизма-ленинизма «Политика 
КПСС — марксизм-ленинизм в действии* насчиты
вает 2 0  слушателей. В их числе 14  коммунистов и 
шесть беспартийных инженерно-технических работ
ников.

В. А Н К И П О В И Ч , 
секретарь партбюро цеха.

О  Читатель 
ставит проблему

О кадрах  
и кадровиках

Хочу через газету по
говорить о кадровиках и 
кадрах. Поговорить о 
проблемах, постоянно 
волнующих нас. А таких 
проблем очень много. 
Ведь к ним идут уже в 
исключительных случа
ях, и кадровикам прихо
дится ежедневно отве
чать на сотни вопросов 
по трудовому законода
тельству.

Почему в Волгодонске 
до сих пор работники 
суда и прокуратуры не 
организовали универси
тета правовых знаний, 
который очень много дал  
бы в решении кадровых 
проблем?

Д аж е кадровикам, про
работавшим на кадро
вой работе по несколь
ку .зет, постоянно совер
шенно необходимо повы
шать свой уровень, 
уметь анализировать ра
боту дня, недели, меся
ца и года, тем более, что 
на кадровой работе ра
ботают люди, получив
шие до этого самые раз
личные специальности я 
образование. Разные, во 
не кадровые. Ибо тако
вые покз не существу
ют.

11 еше: К ед р о ва*  ра
бота меняется в зави
симости от стабильности 
предприятий, строек, да
же от местности. Много 
вопросов по начислению 
пенсий, отпусков, бюлле
теней. И самый больной 
вопрос — это увольне
ние, где работник» кад
ров попадают впросак, 
даже если они прааы. 
но время упущено.

А ведь трудовая дис
циплина, например, этот 
вопрос вопросов, — де
ло не только кадровика. 
Когда общими усилиями 
создан хороший друж
ный коллектив, люди не 
уходят на другие пред
приятия, если даж е там 
платят больше.

Всегда помнят и пи
шут обо всех специаль
ностях, но нигде не упо 
минается о кадровиках.
А ведь все кадры про
ходят через руки кадро
вика, и первое впечатле
ние. настроение для бу
дущей работы получают 
рабочие и инженерно■ 
технические работники 
именно в отделе кадров. 
Помнят о кадрах, но за
быты кадровики со все
ми их проблемами.

А работа наша твор
ческая, увлеченная, и мы 
должны определять сте
пень увлеченности тех, 
кто поступает на работу. 
Для этого нужна на
блюдательность, опыт, 
партийная зоркость, уме 
ние распознать людей. В 
кадровой работе должен 
быть постоянно установ
лен обмен опытом. Во
обще к ней необходимо 
присмотреться партий
ным и административ
ным руководителям.

Ведь забота о кадро
виках — это забота о 
кадрах.

Г. РУХЛОВА, 
старший инспектор

отдела кадров
«Гидроспецстроя».
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РЕЗЕРВЫ СТРОИТЕЛЬНОЙ ПЛОЩАДКИ

А Д РЕ С  ПЕРЕДОВОГО ОПЫТА; «Ж илстрой», 
бригада Е, П. Украинцевой.

Б Р И Г А Д И Р  —
Д О Л Ж Н О С Т Ь
П О Ч Е Т Н А Я

Б ригаду отделочников 
СД1У-3 «Ж и лстроя» . где 
бригадиром Е катерина 
П етровна У краинцева, 
знают многие. Это пере
довой коллектив в тресте 
«Волгодонскэ н е  р г о- 
строй». А  .бригадир— че
ловек, вечно ищ ущий 
чего-то лучш его, не стес
няю щ ийся, несм отря на 
свою опытность и вы со
кую квалиф икацию , пере
нять опыт, поучиться у 
других, лиш ь бы все это 
шло на пользу делу, 
стройке.

П очувствовала Е. П. 
У краинцева, что бригаду 
«заедаю т» простои. П ри
кинула: лучш ей формой 
организации будет не спе 
циализированная, а ком 
плексная бригада. О ргани
зовала у себя обучение 
всех девчат смеж ной про
фессии ш тукатура. В ско
ре бригада стал а  выпол
нять работы  и м алярны е, 
и ш тукатурны е,

Этот опыт бы л особен
но полезны м  бригаде при 
работе на корпусе Л"а 3. 
З а  лучш ую  работу на 
этом объекте ей присуди
ли первое место с вы де
лением  трехкомнатной 
квартиры .

К стати сказать, эту 
квартиру  реш ением общ е
го собрания бригады  от
дали лучш ей рабочей Е ка 
терине И вановне К ож ев
никовой, которая  прора
ботала в бригаде четы ре 
года, не и м ея  замечаний. 
В ее трудовой книж ке 
только благодарности за 
отличны й труд.

С ейчас в бригаде отлич 
ная дисциплина и е ы с о - 
кая производительность 
труда. Д л я  того, чтобы 
добиться .этого, Е катери 
на П етровна, ввела поча
совую оплату труда. М но
гие спросят, а  чем она от
личается от дневной оп
иаты? Те ж е часы, толь
ко записаны  итогом за 
день?

В том-то и дело, что 
итогом за  день. Тут и оп
лата  итоговая, по р а зр я 
дам. В бригаде работаю т 
ж енщ ины , и чего греха 
таить, многие из них но
ровили в рабочее врем я

сбегать в м агазин, купить 
необходимое. Д а  и отлуч
ки по другим личны м  де
лам  бы вали. П очасовая 
оплата исклю чает эти ча
сы, получай только за  те, 
которы е ф актически  от
работал.

М елочь. А  как  эта -« м е 
лочь» укрепила дисцип
лину. Т еперь в рабочее 
врем я по личным делам  
никуда и никто не ухо
дит. Рабочее 'врем я  ис
п ользуется  сполна.

В бригаде до сих пор 
не хватает инвентаря — , 
подмостей, столиков, ве
дер .инструмента. Все од
новременно не могли тру 
диться с полной отдачей. 
Е. П. У краинцева реш и
ла перевести бригаду на 
двухсменную  работу. Всех 
удивило: как  это, отде- 
лочники — на двухсмен
ную работу? Этого еще 
не бывало.

— П опробуем, увидим.
И, действительно, убе

дились, что такой способ 
работы  принес большой 
выигры ш  не только во 
времени, но и в заработке 
членов бригады. Т еперь 
бригада без лиш них р аз
говоров работает посмен
но, стало хватать инвен
таря  и инструментов.

Б л агод аря  умелому ру
ководству бригадой, рас
тет квали ф и каци я людей. 
Галя А ш ирова, окончив
ш ая учебный комбинат, 
теперь имеет третий р а з 
ряд. . О тлично работаю т 
комсорг бригады  Л ена 
С ы ровацкая, комсомолка 
В ера П оротникова, не го
воря  б ветеранах, кото
ры е вместе с бригадиром 
— основа и опора кол
лектива.

С ейчас бригада полу
чила задание на м ал яр 
ные работы  в детском са
ду консервного завода на 
140  мест. О бязательства 
короткие: закончить пер
вый этаж  в течение неде
ли. Это значит, бригада 
будет вы полнять нормы 
на 1 5 0 — 160 процентов. 
Ничего удивительного — 
это рубея£ коллектива в 
1977 году.

Г. Ш ПАЧЕНКО.

Зхо большого, дня
НЕДАВНО ГРУППА СТРОИТЕЛЕЙ АТОММАША П0- 

5ЫВАЛА Б РОСТОВЕ. НИЖЕ МЫ ПУБЛИКУЕМ МА

ТЕРИАЛЫ ОБ ЭТОЙ ИНТЕРЕСНОЙ ПОЕЗДКЕ.

НАШ ЕГО Н О Ш У  ПРИБЫЛО
Вот сна, торжественная минута. Символ рабо

чей гордости— монтажная каска е громкой над
писью «Атоммаш» вручена бойцу нового отряда 
ростовской комсомолии, пожелавшей строить завод- 
гигант, каменщику М, Андрееву.

Фото В. Яшина.

Д О Г О В О Р

Мощность возрастет
Н а очистных Волгодонского химзавода идет ре

конструкция электрохозяйства. Заменена вся пуско
вая аппаратура подстанций, вместо устаревших уста 
новлены выключатели новой модификации. Смон
тирован один силовой трансформатор связи, кото
рый значительно мощнее, чем его предшественник. 
Реконструировано здание закрытого распредели
тельного устройства. Проложены все* кабели и 
кабельный канал от главного понизительной под
станции до воздуходувной станции и далее, до пло
щадок новых очистных,

Значительно увеличится мощность самой возду
ходувной. Вместо пяти воздухонагнетателей пла
нируется восемь. Под последние три уж е выполне
ны фундаменты, завезено технологическое оборудо
вание.

Монтаж я реконструкцию оборудования ведет 
участок K i 11 «Электромонтажа».

Большую помощь оказывают наши рабочие 
электромонтеры цеха №  14 Ф. Ф. Крапивин, М. И. 
М орозов, релейщики В. Д. Косых, В. М. Лянгузов  
н линейщик П. С. Булгаков из цеха'Л г И .

Реконструкция позволит обеспечить энергоснаб
жение и очистных Атоммаша.

Б. ДОЛГОДУШ ЕВ, энергетик цеха.

В К РА С Н О Й  блестя
щ ей облож ке два маш и
нописных листа. ‘ Это до
говор на содруж ество и 
социалистическое сорев
нование м еж ду комсо
мольским и органи зац ия
ми заводов Ростсельм аш  
и А томмаш  на 1977 гид.

З а  сухими строчками 
официального документа 
большой труд  молодых 
маш иностроителей. М оло
ды е ЕОЛГОДОНЦЫ взяли  
на себя обязательство - -  
заверш ить пропзводствен- 

^ную  програм му года к 23  
декабря.

II основным подспорь
ем в работе есть и бу
дет социалистическое со
ревнование среди комсо
м ольско-молодеж ных кол
лективов, комсомольцев 
и молодеж и Ростсельм а
ш а и А том маш а. На за 
водах создаю тся новые ' 
комсомольски - молодел:- | 
ны е бригады, а  усилия

уж е сущ ествую щ их кол
лективов направляю тся 
на дальнейш ее улучш е
ние качества вы пускае
мой продукции.

О сновная задача комсо
мольских организаций — 
качественный выпуск 
продукции, сдача готовых 
изделий с первого предъ
явления в 9В случаях из 
ста. Iio  меиео важно и 
другое — повысить ма
стерство рабочих, рабо
таю щ их под личное клей 
мо. В этом году их долж 
но трудиться на Атомма- 
ше не меньш е тридцати
— таковы  обязательства, 
взяты е молодыми рабочи
ми.

П еред заводской комсо
молией огромные пер
спективы  в воспитании 
ударников коммунистиче
ского труда, в проведе
нии Ленинского зачета 
«Р еш ения AXV съезда 
КПСС — в ж изнь».

— Д руж ба, начавш ая
ся в этот большой празд
ничный день в Ростове
— на долгие годы ,— ска
зал  А. Д анилоченко, то
карь инструментального 
цеха А том маш а, один из 
тех, кто подписал этот 
первый в истории завода 
договор. — )1ы запомним 
надолго к  поездку эту в 
Ростов, гостеприимство 
ростсельм аш евцев, и креп 
кий ароматны й чай из са
моваров — все, что было 
связано с нашими новы 
ми товарищ ами.

К. С В Е Т Л А Н О В А .
Н А  СН И М КА Х :
П. Д ядьксв  и А. Маке- 

ев, комсомольские вож а
ки Ростсельм аш а и Атом 
маш а, подписываю т дою  
вор содруж ества, 

участники встречи.
Фото В. Яшина.

Газета выступила: 
МЕРЫ П Р И Н Я Т Ы

ПО ВСЕМ ПУНКТАМ
Заметка оператора цеха разделки хлыстов 

ВЛПК Ю. Неизвестного «Не хотим быть отстаю
щими», опубликованная в газете за №  2 0 3  от 29 
декабря 1976 года, обсуждена на общем собрании 
цеха.

Критические замечания, высказанные в заметке, 
коллективом признаны правильными.

Руководство цеха приняло меры и разработало  
мероприятия по устранению указанных недостатков.

Портальный кран №  4  будет поставлен на капи
тальный ремонт в марте 1977  года.

Пиломатериалы к линии ПЛХ 3 АС завезены в 
достаточном количестве.

Террикон отходов древесины отгружен, и в насто
ящее время отведено место д л я  складирования от-' 
ходов.

Эстакады отремонтированы и содержатся в ис
правном состоянии.

Руководством предприятия разрабатываются ме
роприятия по ликвидации горящей свалки древес
ного мусора.

В настоящее время приступили к строительству 
площадки для сортировки молевой древесины.

В. Ш АМ АЕВ,
; начальник цеха разделки  хлыстов

Волгодонского лесокомбината.

С учетом 
критики
Опубликованная в га

зете ог 8 окгяОря 19/Ь 
года статья <Утерянная 
инициатива» обсуждена 
з коллективах цехов и 
на участках, недостатки 
по учету и внедрению 
предложений по эконо
мии и оорежливосш име 
ли место в некоторых 
цехах.

Заводской комиссией 
по экономии и бережли
вости приняты меры но 
пересмотру и усилению 
состава цеховых комис
сии, улучшению учета 
подаваемых предложе
ний и их внедрению.

Заводская комиссии по 
экономии и бережливо
сти в целях акгивизаиин 
работы цеховых комис
сий предусматривает пе
риодически заслушивать 
их работу в коллективах 
и оказывать им практи
ческую помощь в рабо
те.

Д. цымлов,
главный экономист

воэз,
зам. председателя 

заводской комиссии 
по экономии и 
бережливости.

В. Н. Петровой
(ул. П ионерская, 88 ).
Бы нам шюа.ш, чю  

посылки Лг 452 а 453, 
посланные на ваш адрес 
аз поселка Ташшекого 
Ростовской о б л а е т  14 
декабря 1976 года, по
лучены Вами дашь 6 
января этого года.

Заместитель начальна- 
ка городского узла свя
зи А. М. Гущин сооб
щил редакции, что ука
занные в письме фаш ы 
имели место. Ути посыл
ки поступили в город
ской узел связи 21 де
кабря, откуда ошибочно 
отправлены в отделение 
овязи .4» 5. Но вине ра
ботников этого отделе
ния они пролежали там 
до питого января, Ш е
стого января были до
ставлены в отделение 
связи Лк S, а затем ад
ресату.

Заведующая отделе
нием Л; 5 Н. С. Шурова 
и работница отделения 
I. Н- Ворохова за бес
контрольность в работе 
лишаются премиальных 
за первый квартал этого 
года. Их отношение к 
служебным обязаннос
тям будет обсуждено на 
рабочем собрании.

„Дефицитное мочала11
Ф акты , указанны е в 

статье ^Д еф ицитное мо
чало», , опубликованной 
26 ноября 197G года, дей 
ствительно имели место.

Основной причиной не
достатков явилось созда
ние в сентябре специали
зированного участка при 
СМУ-11 без подготовки 
для него необходимой про 
изводственной базы , ин
струм ента, принадлеж но
стей.

В настоящ ее вр еи я  ма
териалам и, инструм ента
ми участок обеспечен. 
Н адеемся к скором вре
мени получить от УПТК 
треста «В олгодонскзнерго

строй* ручны е краско
пульты.

Реагируя на выступле
ние газеты , отмеченные 
недостатки мы рассмотре
ли на производственном 
совещ ании и устранили 
их.

Со стороны отдела ком 
плектации управления 
строительства «Завод- 
строй » закреплен  ответ
ственны;! работник В. Н. 
А вдеев для своевременно
го обеспечения участка 
инструментами.

Б. НИКУЛИН, 
начальник 

«Заводстроя».

Телевизор отремонтирован
П. М. Жернаков писал в редакцию, что, купив 

телевизор «Крым-217» с заводским дефектом, он- 
несколько месяцев не мог отремонтировать его из- 
за плохой организации труда мастеров Волгодон
ского завода по ремонту радиоаппаратуры.

Письмо было направлено директору завода Е. В. 
Урезко, который сообщил редакции, что телевизор  
отремонтирован, владелец претензий не имеет.



„Нужно настойчи
во н умело знако
мить население с 
лучшими примерами 
нового, любовного и 
сознательного, отно
шения к живы м  бо
гатствам  Родины.

G детсних лет не
обходима прививать 
будущ им гражданам  
живой интерес ко 
всему безгранично
му великолепию при
роды шестой части 
земной суш н“ .

Профессор
А. Н. Формозов.

На Волгодонском химическом заводе уделяют мно
го внимания охране окружающей среды от загрязне
ния промышленными отходами. Большой вклад в это 
дело вносит лаборант цеха очистки сточных вод Люд
мила Дружакина, опытный, знающий свое дело специ
алист.

На снимке: Людмила ДРУЖАКИНА.
Фото А. Тихонова.

ЗЕЛЕНЫЙ НАРЯД т л и
Уже больше года идут 

занятия в кружках стан
ции юных натуралистов.

Школьники выращива
ют цветы, готовят для вы
садки рассаду, следят за 
жизнью рыб и зверей.

В прошлом году юные 
натуралисты собирали се
мена цветов с тем, чтобы 
в будущем территория за
вода Атоммаш стала самой

зеленой, самой красивой.
Станция юных натура

листов —  это первые шаги 
маленьких волгодонцев в 
познании природы.

Около четырехсот сосен 
и елок будет высажено в 
январе и феврале на ули
цах, площадях и в пар
ках Волгодонска.

Н А Ш
П Р И

Р  У Г —
Р О Д А

Выпуск № 1

РОДНОМУ КРАЮ
Щ едра донская земля. 

II ры ба в реках плещ ет
ся, и зверь  в заказниках 
и охотничьих хозяйствах 
бродит. И охраняем , и за 
ботимся о нем мы, люди. 
От того, как каждый из 
нас будет относиться к 
зем ле, к ее речным и лес
ным богатствам, зависит 
и то, что мы потом суме
ем  получить в дар от зем 
ли, от природы.

Волгодонцев, любящих 
природу, сумевш их уви
деть красоту не только в 
нежных красках весны и 
в степном зное лета, но и 
в слякотной грустной осе 
ни, объединяет наше об
щ ество — охотников и 
ры боловов, и  в частности 
его городское отделении. 

Члены общ ества (а се
годня их насчиты вается 
уж е более тысячи) ведут 
больш ую  работу по охра
не птиц и зверей, выпол
няют государственный 
план по отстрелу пуш
ных зверей, лосей и ка
банов.

В  нашу задачу входит 
и расселение птиц, зве
рей. Так, в свое время 
завезли  в донские зак аз
ники ф азанов, 'а  теперь 
они есть во всех охот
ничьих хозяйствах. В на
ших лесах сейчас есть и 
лоси, и олени, и кабаны, 
и даж е косули. Пришли 
эти красавицы  в донские 
просторы сами, и мы 
очень береж ем  их.

У ' общества охотни
ков ai рыболовов пять 
охотничьих хозяйств 
общ ей площадью более 
147  тысяч гектаров.

Вот на этнх-то угодьях 
и корм ятся около девяно
ста лосей, свыш е ста ка
банов, более 10 тысяч не
большой полевой птицы — 
куропатки, около 35 0  фа 
занов.

Д ля оседлых птиц орга
низуем  подкормку, и их 
нам легко учесть, сосчи
тать. Очень много весной 
и осенью  водоплавающих 
перелетны х птиц. На До
ну можно увидеть ж урав 
лей и дроф, белых и се
рых цапель, лебедей, а

кому повезет, и стрепета
— редкую  птицу у нас. 

Д ля зайцев заготавли
ваем веники из древеси
ны, для  кабанов и ф аза
нов готовим на зиму 
ячмень. В прошлом году 
было засеяно пять гекта
ров ячменем и собрано с 
них на подкормку более 
пяти тонн зерна.

В этом году наше об
щ ество будет предъявлять 
большие требования к 
организациям. которые 
заклю чили договоры на 
содерж ание и охрану этих 
хозяйств.

Так, хозяином Ром а
новского ‘ охотхозяйства 
стал завод Атоммаш, 
В ольшовского — наше 
общ ество охотников и 
рыболовов, Волгодонского
— химический завод, 
Сальского —  опытно-экс- 
периментальный завод. 
Ново-Ж уковского — трест 
«Волгодонска я  е р г о- 
строй». В ведении этих 
организаций находится, 
прежде всего, организа
ция охраны природы, за 
купка и завоз зверей  и 
птиц распаш ка, посевы и 
уборка ячменя. Работы 
много, всего и не пере
честь. Но важно то. что 
народное достояние— зем 
ля. лес. птицы и зв ер и — 
все это находится под ох
раной волгодонцев, наших 
товарищ ей, зем ляков.

Ну, п какое ж е охот 
ничье хозяйство без 
охоты. Охота в наших 
краях возможна круг
лый год на волка. В  
разрешенное время 
члены общества охот 
ннков выезжают по
охотиться и на красную 
лисицу, и на корсака, 
и на зайца, и на енота. 
Отстрел производится 
по нормам, сущ еству
ющим в каждом охот- 
хозяйстве. В  минувшем 
году мы сдали госу
дарству пушнину, вы 
полнив план на 10"  
процентов. План по 
мясозаготовкам тоже 
выполнили, сдав госу
дарству четырех лосе:' 
н двух: кабанов. *

Н икакая охота невоз
можна без верных дру
зей охотника — собак. 
Н аш а секция собаковод
ства знаменита на всю 
Ростовскую  область: в
течение шести лет на об
ластны х вы ставках собак 
команда Волгодонска за 
нимала первы е места. Ей 
вручены два переходящ их 
кубка.

Н аш е общ ество объеди
няет и рыболовов За  пер
вые дни этого года оф ор
мили членские билеты 
около ста человек.

Мы проводим спор
тивные соревнования 
по ловле рыбы. Сами 
участвуем в областных 
конкурсах рыболовов. 
И сейчас у нас в ру
ках кубок областного 
общества охотников н 
рыболовов.

П ланируется больш ая 
работа по улучш ению  со
держ ания лодочных стан
ции, постройке бонов и 
т. д.

Вся наш а работа не
мыслима без энтузиастов, 
лю бителей охоты и рыб
ной ловли. Н а каждом 
предприятии созданы  сек
ции охоты и рыболовства. 
Организованно, с хороши
ми результатам и  прово
дят свои поездки в охот
ничьи хозяйства работни
ки Волгодонского Фили
ала В Н И И П А В . сдают 
пушнину. Умеют отды
хать и рабочие химиче
ского завода.

Н аш е общ ество охотни
ков и рыболовов успешно 
справляется  с возлож ен
ными на него обязанно
стями.

О храняя землю . птиц 
и зверей, мы хотим, что
бы каж ды й, кто бы вает в 
лесу, видел, насколько 
п рекрасна ж изнь, рожден 
ная нашей прекрасной 
землей.

А  РАДЬКО В, 
председатель 

Волгодонского общества 
охотников и  рыболовов.

Х Р О Н И К А  т  ХРОНИКА ф ХРОНИК А

В ТРЕСТЕ «Волгодонскэнерго- 
строй» создается общество 

охраны природы. Сегодня его чле
нами стали около трех тысяч 
атоммашевцев.

Первый вклад в общенародное
дело — посадка деревьев в рай
оне дамбы.

В П Е Р В Ы Е  совместно с акаде
мией коммунального хозяйст

ва разработан подробный н уни
кальны й комплексный план озеле
нения Волгодонска. Выполнение 
его начато всеми 
города.

предприятиями

О б щ е с т в о  охотников и рыбо
ловов Волгодонского филиала 

ВНИИПАВ насчитывает 14  чело
век. Это маленький, но боевой от
ряд людей, сплоченных любовью 
к природе. Возглавляет общество 
рабочий— аппаратчик А . М. Соро
кин.

Кроме плановой добычи пушно
го зверя, члены общества изгото
вили и расставили предупреждаю
щие знаки. Сейчас идут перегово
ры с лесничеством о выделении 
участков для посева травы с та
ким расчетом, чтобы осенью мож  
но было заготовить подкормку для 
обитателей леса.

I МЫ, РАБОТАЕМ на 
I очистных сооружениях 
! Волгодонского химиче- 
' ского завода. Только в 
| прошлом году по плану 
: должны были очистить 

16,5 миллиона кубо
метров воды, не завы
шая норм очистки. С 
задачей справились от
лично, завершив годо
вой план к 13 ноября.

В этом году мы долж
ны перерабо/ать 26 м и л 

л и о н о в  кубометров сто
ков, взяв на обслужива
ние и новый город, и 
весь комплекс третьего 
корпуса. С этой задачей

ЗА ЧИСТЫЕ 
Р Е К И

нам поможет справиться 
новы^ комплекс очист
ных сооружений Атом- 
маша, который будет 
введен в строй действу
ющих в первом полуго
дии.

В нашем цехе каждый 
— член общества охраны 
природы. Стараемся не 
только хорошо работать, 
но и вести озеленения 
на всей территории очи
стных. Сажаем деревья, 
кустарники, разбиваем 
клумбы.

Охрана природы —■ 
важное государствен
ное дело. И от того, как 
каждый из нас будет от
носиться к своей рабо
те, зависит чистота ок
ружающей среды, зеле
ный наряд нашего горо
да, вода, которая в э т о м  

засушливом краю всег
да была на вес золота.

И. ЛОПАТЬКО, 
начальник смены 

цеха очистных 
сооружений 

Волгодонского 
химзавода.

З И М Н Е Е
Облака наплы вали с 

севера; казалось, что и 
ночь надвигается с непо
ложенной еи стороны. 
Темнело.

Я  находился на донском 
берегу, в камы ш ах не
большого залива, где уже 
с гюлмесяца выслеживаю  
лисовина, выходящ его к 
берегу в поисках битой 
рыбы. Выслеж иваю , но 
пока неудачно.

По мере того, ка,к бе
лесы е облака затягивали 
зимнее небо, на зем ле го
ж е происходили измене
ния: стих ветер: осторож
ным шагом зап олзала в 
камыш и, в прибрежный 
лес’ влаж ная мягкость, и 
все лесные и речные зву
ки потеряли свою рез
кость.

Утром я  опять был в 
камыш ах. И не узнал их. 
Не узнал и правый бе
рег Дона. Все серое, 
осеннее, скучное стало 
светлы м, радостным. 
Ночью выпал снег.

Сердце зам ерло, когда 
я представил себе, как 
йа белой кромке берега 
появится ры жий лисовин: 
он подберется к битой 
рыбе, приплывш ей вместе 
с льдинами, перемолотыми 
в гидросооружениях. Я 
подниму руж ье и...

Но вместо лисовина к 
ры бе слетел ворон. От 
взмаха его черных кры ль
ев поднялось белое об
лачко снега. Ворон с 
опаской глянул в сторону 
близких зарослей  камы 
ша и. важно выш агивая 
подошел к битой рыбе. 
Клюнул. О смотрелся. Ещ е 
раз долбанул рыбу креп

ким клювом. П отоптался 
на месте и начал быстро 
и ж адно клевать. Спешил, 
— а вдруг налетят его 
крикливы е, прожорливы е 
сородичи? И подавился.

Реш аю сь прекратить 
птичьи муки. Б еру  ее  
на муш ку. Ж м у на хо
лодную сталь спуска.

До чего ж е неприятен 
грохот вы стрела в тишине 
зимнего утра!

К рупные дробины со 
свистом реж ут воздух. 
Вокруг ворона вскипают 
белые фонтанчики. Птица 
от неожиданности дерга
ется, и счастливое, радост
ное — каааррр! — не
сется над рекой. З астр яв 
ш ая’ в горле кость про
скочила.

Ворон взлетает. В ка
мышовых зарослях — 
треск. Что-то большое, 
ры ж ее стремглав мчится 
прочь от реки. Лисовин! 
Он тоже был тут. Хотел 
полакомиться б и то й . ры
бой и... вороном. Не вы
шло.

И у м еня охота сорва
лась. Но я  доволен. Не
ожиданно птице помог. И 
лисовин... уцелел.

...С ры ваю тся снежинки. 
Одна из них легким  пуш
ком опустилась на самую  
верхуш ку камышовой ме
телки. вытянувш ей шею 
рядом со мною. Так и 
осталась там.

Тихо...
Б езветренно...
Хорошо...

Н. ЗУ РИ Н .

Редактор В- АКСЕНОВ-

НАШ АДРЕС: 347340, г. Волгодонск, ул. Совет
ская, 32-34. Редакция газеты «Волгодонская правда».

ТЕЛЕФОНЫ: приемной 29-89; зам редактора, от
дела партийной жизни и промышленного отдела — 
26-44; ответственного секретаря, отдела городской 
жизни—24-24; отдел i писем и бухгалтерии — 24-49; 
корректорской — 21-31; типографии — 24-74

Газета выходит во 
среду, пятницу "и субботу.'! Типография >3 16 Ростовского управления издательств, полиграфии и книжной торговли.| Объем— 1 уел. п. л. JЗаказ 3 29 . Тираж 13425 .



История города в цифровом формате 
Город Волгодонск (Ростовская область) 

2015 год 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/

	01.28.1977_16(3940)
	последний лист 2015

